
Sitzungsprotokoll vom 27.1.2020 auf Discord
Anwesend: Anja, Anna, Benedikt, Colin, Fabi, Freddy, Gabriel,

Hans, Jan, Luis, Magnus, Michi, Nadja, Paul, Jonte
Protokoll: Fabi

TOP 1: Berichte Gabriel hat auf der Website die Protokolle sortiert.

TOP 2: Prüfungsprotokolle Jan und Benedikt treffen sich am 28.1 mit der Info FS.

TOP 3: FB-Meeting Professor Jochum hat um Themen für das FB-Meeting gefragt.
Ein großer Punkt wird Einsparung von Geldern sein.

TOP 4: Mathematiker im Beruf Freddy berichtet von einem Meeting am Wochen-
ende, wie es bei den Mathematikern jetzt schon funktioniert. Längerfristig ist der Plan
das Projekt wie ein Alumni Treffen aufzuziehen. Es soll zusammen mit den Matematikern
und Informatikern realisiert werden. Es gibt eine Website mit weiterführenden Infos.
Wir wollen in der FBVV auf Professoren zugehen, ob sie den Kontakt zu ehemaligen
Studierenden herstellen.

TOP 5: Stuko Am 19.2 findet die Stuko statt. Dort sollen die neuen Prüfungsord-
nungen und Modulhandbücher verabschiedet werden. Alle Regelstudienzeiten sollen um
ein Semester verlängert werden laut Unileitung.

TOP 6: Zeitslots Professor Braun hat der FS die Zeitslots für nächstes Semester
zukommen lassen. Wir wollen im FB-Meeting ansprechen, ob die Tutorien ausschließlich
in Präsenz oder auch Online möglich sind.

TOP 7: Fachschaftsverbesserung

Erstiarbeit Wir wollen in der FB-Versammlung auf Professoren zugehen, um unseren Service
für die Studierenden zu verbessern. Colin informiert sich, wie man Erstibriefe
abschickt, damit in folgenden Semestern die neuen Erstis einen Brief bekommen.
Bis jetzt ist Benedikt für die Ersti Hütte zuständig. Für das Ersti Heft h-quer ist
bist jetzt Sebastian zuständig. Für die neuen Erstsemester wollen wir vielleicht eine
Wanderung oder ähnliches organisieren, wie es die Beschränkungen zulassen.

Rückkehr zur Normalität Sobald es wieder möglich ist, wollen wir versuchen, die Leute auch wieder im echten
Leben zusammenzubringen, beispielsweise mit Stammtischen.

Onlinestudierer Wir wollen sobald es wieder möglich ist, viele Präsenzangebote für online Studie-
rende bieten, damit sie sich untereinander verbinden können.

Sitzungsleitung Wir versuchen, wie es ist mit einer rotierenden Sitzungsleitung. Nächste Woche
leitet nochmal Colin die Sitzung, danach darf jemand anderes.

Piratebox In der Stuko wollen wir ansprechen, wie es ist mit Vorbereitungsblättern für
Klausuren.
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https://uni-tuebingen.de/fakultaeten/mathematisch-naturwissenschaftliche-fakultaet/fachbereiche/mathematik/fachbereich/studium-und-lehre/studierende/berufsfeldorientierung/mathematiker-im-beruf/


TOP 8: Stocherkahnfahren Sollte es im Sommer möglich sein, wollen wir als Fach-
schaft Stocherkahnfahren gehen.

TOP 9: Serie der Woche: Prince of Bel-Air

Namen in dieser Farbe zeigen Zuständigkeiten an.
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